
文責：校長 正尾 敏

令和７年５月２３日（金）

いよいよ週末は郡中総体です。躍進！東彼杵中

２２日（木）６校時に郡中総体の「選手激励会」を体育館で
実施しました。部活動ごとに入場した後、選手代表がそれぞれ
に力強い決意の言葉を述べてくれました。どの部活動も今まで
お世話になった指導者、顧問、そして保護者の皆さんへの感謝
を忘れずに、今できる精一杯の力を出し尽くしてきますと宣言
してくれました。その決意から、今年は例年以上に結果を残し
てくれるのではと期待せざるを得ませんでした。東彼杵中に５
本以上の優勝旗を持ち帰ってくれることを期待しているところ
ですが、選手全員が怪我無く、持ち前の実力を発揮してくれれ
ば言うことはありません。校長あいさつで述べましたが、決し
て油断することなく全力を尽くしてほしいと思います。最後に
戦うのは、相手である前に「弱い気持ちになる自分」です。

第１回 学校運営協議会を開催しました
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５月１６日（金）に総合会館研修室に
おいて、第１回学校運営協議会を開
催しました。平成２７年度より、本協議
会の会長を務めていただきました毛
利政俊会長が昨年度を持ちまして退
任され、新たに本年度より元PTA会長

の吉浦学さんに新会長をお願いする
こととなりました。

また浦口美代子さんに代わって、新
たな委員として元PTA副会長の斎藤

節子さんに加入していただき、新しい
体制で学校の取組について協議をし
ていただくことになります。第１回では
早速、次年度の教育課程についての
ご意見をいただいたところです。

会 長：吉浦 学さん（元PTA会長）
副会長：朝長 正明さん（青少年健全育成町民会議会長）
副会長：三坂 聡子さん（地域ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ）
委 員：小玉 大介さん（商工会青年部・彼杵小PTA会長）
委 員：髙坂 由美子さん（彼杵婦人会会長）
委 員：清心 由紀美さん（元学校評議員）
委 員：田中 博子さん（民生児童委員副会長）
委 員：斎藤 節子さん（元PTA副会長・地域おこし隊）
委 員：佐藤 和則さん（区長会会長）
委 員：山本 明則さん（老人クラブ連合会会長）
委 員： 森 保憲さん（前PTA会長・彼杵小運営協議会長）
委 員： 浦 広樹さん（PTA会長）
委 員：正尾 敏 （校長）
委 員：石井 洋治 （教頭）
委 員： 迎 拓馬 （事務職員）

令和７年度 学校運営協議会委員の皆様を紹介します

ふるさと東彼杵を誇りに思い、たくましく
生きる力をもった生徒の育成
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